

ABSTRAK

Perbankan merupakan bagian yang sangat penting dalam perekonomian, salah satunya sebagai lembaga intermediasi yang tugasnya menghimpun dana dari masyarakat dan menyalurkannya kembali dalam bentuk kredit. Kredit Modal Kerja bertujuan untuk memenuhi kebutuhan modal kerja perusahaan, baik sektor usaha besar maupun sektor usaha kecil. Semakin banyak bank menyalurkan Kredit Modal Kerja berarti akan lebih banyak sektor riil yang dapat menyerap kredit. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh likuiditas dan solvabilitas terhadap penyaluran kredit modal kerja pada bank umum di Indonesia.

Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode purposive sampling sehingga sampel yang digunakan dalam penelitian ini ada 10 perusahaan perbankan yang memenuhi kriteria. Objek penelitiannya adalah data keuangan perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2010-2014. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang berasal dari laporan keuangan auditan yang dipublikasikan dan diunduh melalui situs resmi Bursa Efek Indonesia.

Metode analisis data yang digunakan adalah regresi berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan rasio likuiditas yang diprosikan melalui Loan to Deposit Ratio (LDR), rasio solvabilitas yang diprosikan melalui Capital Adequacy Ratio (CAR) berpengaruh signifikan terhadap penyaluran kredit modal kerja.

Dari hasil pengujian yang dilakukan terhadap penelitian ini secara simultan diketahui bahwa likuiditas dan solvabilitas berpengaruh secara signifikan karena $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($8,709 > 3,195$). Sedangkan dari pengujian secara parsial diperoleh bahwa t_{hitung} untuk X_1 sebesar 3,111 dan t_{tabel} 2,009. Dikarenakan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ artinya Likuiditas berpengaruh signifikan terhadap Penyaluran Kredit Modal Kerja. Sedangkan untuk X_2 diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 3,240 dan t_{tabel} 2,009. Dikarenakan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$, maka H_0 ditolak, artinya Solvabilitas berpengaruh signifikan terhadap Penyaluran Kredit Modal Kerja.

Kata kunci: Penyaluran Kredit Modal Kerja, LDR, CAR.